

LE P'TIT
JULIEN... dans le rythme
de la corrida

A voir tous ces sourires, ces déguisements, ces couleurs et cette ambiance à la fois festive, chaleureuse et conviviale, le P'tit Julien comprend l'intérêt que suscitent les corridas. Car, mis à part les sportifs, venus réaliser un chrono, la plupart des participants participent pour le fun, certains en famille, d'autres entre potes. Et le P'tit Julien l'a remarqué place Lafayette, le public vient en nombre découvrir ce cortège bigarré qui se tuffile, à son rythme, dans les rues de la ville.



Brioude → Vivre sa ville

COURSE À PIED ■ Beaucoup de monde, hier à Brioude, pour participer aux différentes courses en centre-ville

La corrida de Noël ne craint pas la pluie

Une belle ambiance régnait, hier à Brioude, où les adeptes de la corrida, jeunes et adultes, s'en sont donné à cœur joie lors des différentes courses.

Jean-Luc Chaboud
jean-luc.chaboud@centrefrance.com

Sourire aux lèvres pour tous, bonnet du père Noël sur la tête pour certains, déguisement soigné pour d'autres, short pour les sportifs... Les participants à la corrida de Noël, onzième du nom, ont assuré le spectacle hier, toute la journée, dans les rues de Brioude, que ce soit le matin, avec le challenge entreprises ou l'après-midi avec la course des enfants et la corrida. Seule petite ombre au tableau, la pluie qui s'est invitée une bonne partie de la journée sans toutefois modifier le moral, au beau fixe, des coureurs.

Le challenge entreprises

Les premiers à fouler les pavés de la ville ont été les engagés du challenge entreprises, soit 400 personnes qui formaient 100 équipes. Grâce aux inscriptions et aux dons, la somme de 3.210 € a été recueillie à l'issue de l'épreuve. Le chèque correspondant a été remis le jour même à l'association Acte Auvergne, qui améliore les conditions d'hospitalisation des enfants atteints de cancer ou de leucémie à l'hôpital d'Estaing à Clermont-Ferrand.

Les jeunes dans la course

En début d'après-midi, ce sont les jeunes qui ont pris le relais. Et en nombre : 50 benjamins, 74 éveils (pas de classement), 57 poussins et 29 minimes. Eux aussi, portés par l'élan de la manifestation, ils ont mis toute leur énergie dans la course. À l'arrivée, une belle médaille leur a été remise par le Club athlétique de Brioude, organisateur de la corrida.

L'épreuve phare, elle, a réuni 391 cadets, juniors et seniors, dont plusieurs spécialistes de la course à pied (*voir nos pages sports*). À bloc ou à leur rythme, ils ont assuré le spectacle dans une ambiance festive et conviviale jusqu'au feu d'artifice qui a précédé la remise des prix. ■



COURSES. Costumés ou non, les participants ont effectué leur course à leur rythme, dans une belle ambiance toute la journée. PHOTOS JEAN-LUC CHABOUD

Sports → Auvergne

ATHLÉTISME/DÉPARTEMENTAUX LOIRE ET VOLCANS ■ Au Stadium Jean-Pellez, hier

Un vrai wagon de performances

Les Départementaux Loire et Volcans n'ont pas qu'enregistré la participation de 600 athlètes à Aubière, hier. Mais aussi de nombreuses perfs pour bien voyager.

Francis Laporté

Avant Noël et sa coupure, ils étaient nombreux, hier, au Stadium Pellez, à vouloir monter dans le train de la confiance. Et beaucoup composèrent, en effet. À l'instar, chez les féminines, de Meriem Sahnoune. La spécialiste des épreuves combinées commença par empêcher le concours de hauteur avec 1,63 m. « C'est correct, sourit-elle, mais je manquais de gaz au sortir d'un gros cycle de travail de deux mois. »

Pas de quoi empêcher la grande Stadiste, un peu plus tard, d'égaliser son record perso du 60 m haies (8'81) en séries. Puis de le dépasser en finale (8'74) sur un meilleur départ. « C'est bon signe », apprécia-t-elle avec justesse.

Marjorie Veysière monta aussi sur le marchepied de la réussite. Au terme d'un beau 400 m couru dans les pas de l'Angoumoisine La-



400 M. Au bout de leur course, Marjorie Veysière (879) et Sokhna Lacoste (867) ont été récompensées par les deux meilleures performances de la journée. PHOTO JEAN-LOUIS GORCE

coste, vainqueur en 53"70, la Stadiste homologua, avec 53"95, son record en salle et deuxième meilleure marque tous temps.

Une rentrée en cran au-dessus de l'an dernier (54"33), première récompense d'un choix de carrière. « Je suis contente parce que je suis passée à temps partiel pour l'en-

22" pour Ducret

trement et la récupération. » Et sa course la conforta dans la direction retenue d'un travail de vitesse sur 200 m pour miteux « réussir les France Élite sur 400 m. »

Celles, par exemple, d'Emma Favodon au poids, dont le concours oscilla l'après-midi entre 11,10 m et une perf de pointe à 11,23 m, après pourtant une semaine sans entraînement pour cause de partiels. Ou, le matin, les 4 m effacés sans concurrence par la perchiste Anaïs Lavillénie.

Les garçons se conduisent bien aussi. Dans ce wagon des performances prometteuses : Bryan Ducret. Le néo-junior du CAA établit son record sur 200 m : 22" tout rond. Et son tour de piste à la barre avec le Roannais Brunel (21"89), impressionna Attila Kormendi. « Il m'a étonné. Ça va aller vite maintenant », évalua le coach avec les France et la longueur dans le viseur.

Autre illustration, Nathan Nsakala. Rentré sur les haies, l'espoir clermontois s'offrit son RP à 8"29 en série et le répéta en finale. Régulier, tonique dans les intervalles mais « pas encore assez rapide dans le franchissement », le hurleur devrait vite quitter ce premier quai... ■

MEILLEURES PERFS

Aux points. Sokhna Lacoste (Angoulême), 53"79 au 400 m (1,092 points) ; Marjorie Veysière (CAA-SC), 53"95 au 400 m (1,086 pts) ; Meriem Sahnoune (CAA-ASM), 8"74 au 60 m haies (998 pts) ; Bryan Ducret (CAA-SC), 22"00 au 200 m (987 pts) ; Anaïs Lavillénie (CAA-SC), 4 m à la perche (960 pts) ; Héloïse Poilloux (CAA-SC), 25"38 au 200 m ; Nathan Nsakala (CAA-ASM), 8"29 au 60 m haies (951 pts).

RELAIS DE CROSS

CHAMPIONNATS AURA/RELAIS MIXTE DE CROSS Clermont Athlétisme Auvergne qualifié pour les France. Il y aura des Auvergnats aux championnats de France de relais mixte de cross, en mars, à Montauban. Les représentants du Clermont Athlétisme, engagés, samedi après-midi, aux championnats de relais mixte Auvergne-Rhône-Alpes premier de l'histoire, ont décroché leur billet au terme de l'épreuve de 8.000 m courue par équipes de quatre.

Les U20 particulièrement se sont signalés terminant à 18 secondes du vainqueur, le relais de l'Entente Athlétique Grenobloise (28'18"). Une deuxième marche régionale réussie grâce aux courses de Marcus Pommier (6'25"), Faustine Chaboche (7'24"), Jules Caruana (6'35") et Marie Vazeilles (8'12").

Chez les seniors, les relayeurs du CAA ont terminé à la 5^e place (27'55") d'une épreuve remportée par le Décines Meyzieu Athlétisme (26'33"), lequel, en fait, a trusé le podium. Devant l'ASVEL (27'50") et l'équipe Yoann Seroc (6'32"), Emilie Renaud (7'47"), Sullian Courjal (6'13") et Clara Dupuyolobier (7'23"). ■ F.L.

À PIED/CORRIDA BRIOUDE ■ Trois cent quatre-vingt onze coureurs au départ Alexis Phelut devant Quentin Chiarisoli

Quelque 391 coureurs ont pris le départ, hier en milieu d'après-midi, de la corrida de Brioude, onzième du nom.

À côté des déguisements, toujours originaux et indissociables de l'épreuve, plusieurs participants avaient fait le déplacement pour obtenir un résultat, voire réaliser une performance. Sauf que les pavés particulièrement glissants, en raison de la pluie, ont quelque peu freiné le rythme. Anthony Pontier, venu avec des ambitions, en a fait les frais : il chute deux fois, la première au départ et la seconde sur « le marquage au sol d'un stop », confie son copain de club, et vainqueur, Alexis Phelut.

« Je finis à fond »

Avec un autre Clermontois, Victor Moreau, et un temps avec Anthony Pontier avant qu'il ne glisse sur la chaussée, ils passent en tête aux deux premiers tours.

Dans le troisième, Victor Moreau cède du terrain. En revanche Quentin Chiarisoli revient dans les



VAINQUEUR. Le Clermontois Alexis Phelut franchit la ligne devant le Briovadois Quentin Chiarisoli, juste derrière, qui jette toutes ses forces dans le final. PHOTO JEAN-LUC CHABAUD

pas d'Alexis Phelut. « Avec Victor, nous voulions arriver ensemble mais quand je me suis retourné pour voir où il se situait, j'ai vu Quentin. Alors j'ai tout donné. Je finis à fond ».

Quentin Chiarisoli termine des coureurs - avec

« beaucoup de relance, des virages à 90 degrés. » Pour Alexis Phelut, qui pratique surtout la course à pied sur piste, « c'est assez spécial, assez usant, et il n'y a aucune partie où l'on peut se relâcher. »

Fabien Chartoire, vainqueur de la corrida d'Amber, la veille, termine à la cinquième place. ■

Jean-Luc Chabaud
jean-luc.chabaud@centrefrance.com

LE CLASSEMENT

1. Alexis Phelut (Clermont Athlétisme Auvergne), 16'32"72 ; 2. Quentin Chiarisoli (Club Athlétique de Brioude), 16'33"36 ; 3. Victor Moreau (Clermont Athlétisme Auvergne), 16'44"56 ; 4. Antoine Caillaud (AS Tourlaville), 17'03"69 ; 5. Fabien Chartoire (Courir en Livradois-Foréz), 17'29"45 ; 6. Jules Hygouenc (Clermont Athlétisme Auvergne), 17'48"12 ; 7. Thibaut Imbert (Névy Athlétisme), 17'51"62 ; 8. Robin Gioux (non licencié), 18'22"15 ; 9. Raphaël Bénézit (Névy Athlétisme), 18'23"20 ; 10. William Dupuis (US Issoire), 18'24"26 ; 11. Clément Ponce (Club athlétique Brioude), 18'28"36 ; 12. Vincent Fadi (ASPTT Clermont Athlétisme), 18'28"81 ; 13. Florian Chastel (Entente Sud Lyonnais) ; 14. Julien Deloyère ; 15. Frédéric Vermet (US Issoire), etc.

CORRIDA SERVANT ■ 3^e édition Les Foulees Servantaises montent en gamme

Pour leur troisième édition, samedi soir, les Foulees Servantaises sont montées en gamme avec une participation record (82 athlètes classés) et des chronos en nette amélioration par rapport à l'an passé.

Sur un parcours identique à celui proposé l'année dernière, soit deux boucles de 4 km, les quatre premiers ont couru plus vite que Fabrice Lonchambon, le lauréat des deux premières éditions.

La victoire est revenue au vétéran monluçonais Pascal Soares, à plus de 16 km/h de moyenne. Le podium a été complété par Louis Chevallier et le local Éric Chavanon, qui est descendu d'une marche malgré un chrono lui aussi sous les 30 minutes. Cela a également couru

vite chez les femmes où Marine Place a tutoyé les quinze à l'heure pour entrer dans le top 10 et s'imposer haut la main dans sa catégorie. ■

R.R.

LE CLASSEMENT

Scratch. 1. Pascal Soares, 29'32" ; 2. Louis Chevallier, 29'47" ; 3. Éric Chavanon, 29'59" ; 4. Florent Marrier, 30'13" ; 5. Romain Brerat, 30'34" ; 6. Thierry Roussel, 32'08" ; 7. Nicolas Pogorzalski, 32'23" ; 8. Marine Place, 32'32" ; 9. Olivier Velasco, 33'47" ; 10. Anthony Duran, 33'55" ; 11. Gilles Riou, 34'16" ; 12. Lucas Peyron, 34'25" ; 13. Franck Foyolle, 35'32" ; 14. Laurent Thélin, 37'28" ; 15. Luc Hélias, 37'33" ; 16. Simon Chavanon, 38'07" ; 17. Christophe Besson, 38'13" ; 18. Berry Ruitbenbeek, 38'38" ; 19. Sylvain Durin, 41'07" ; 20. Patricia Beau-Pedro, 41'10" ; 23. Geneviève Duran, 42'26" ; 26. Marianne Bart, 44'20" ; etc.

DANS LA FOULEE

CORRIDA D'AMBERT Anaëlle Puget, première féminine. Une erreur malencontreuse s'est glissée dans le classement de la Corrida d'Ambert, disputée samedi soir. Chez les féminines, la victoire est en fait revenue à Anaëlle Puget (ASPTT 36) en 24'24" (32^e au classement scratch), qui a devancé Julie Sarron, seconde en 25'32" (47^e au scratch). Dont acte. ■

Issoire

Sports

3.210 € pour Acte Auvergne

100 équipes et 400 participants au challenge entreprises organisé par DFI, soit 3.210 € de collectés (contre 1.760 € l'an dernier) pour Acte Auvergne, qui améliore les conditions de vie des enfants atteints de cancer à l'hôpital d'Estolung.



Une histoire de chiffres

L'an dernier, pour la 10^e édition de la Corrida, une édition de tous les records, 399 coureurs avaient participé à la course adultes. En tout, ils étaient plus de 800 s'être inscrits à l'événement : le Challenge entreprises et associations le matin, puis les départs enfants et adultes de l'après-midi. Cette année, sous une pluie de décembre, ils étaient 391 au départ de la course adulte mais plus de 1.000 en tout ! En effet, 100 équipes et 400 coureurs ont participé au challenge en fin de matinée.

ATHLÉTISME IL AVAIT RAPPORTÉ 1.760 € À ACTE AUVERGNE L'AN DERNIER, LE CHALLENGE DFI A RASSEMBLÉ 3.210 € CETTE ANNÉE

Alexis Phelut en roi de la Corrida

Plus de 1.000 participants à la Corrida de Brioude cette année, toutes catégories et épreuves confondues.

La Corrida de Brioude s'est déroulée sous la pluie, mais dans la bonne humeur. Cette 11^e édition a même été un succès, particulièrement dans la matinée, où 100 équipes, soit 400 coureurs ont participé au Challenge entreprises en relais. Un engouement qui a permis de récolter 3.210 € qui ont été remis par Peter Vigier à l'association Acte Auvergne, le jour même.

L'après-midi, malgré une pluie insistante, 74 évènements athlétiques, 57 poussins, 50 benjamins et 29 minimes se sont lancés dans les rues pavées du centre-ville. Des pavés d'ailleurs devenus glissants ! Ce qui a valu deux grosses chutes aux adultes, lors de leur départ à 16 h 40. 391 coureurs ont tout de même pris le départ de cette 11^e Corrida. Certains à la recherche de la performance comme Alexis Phelut, le Clermontois qui a remporté cette édition 2019, et d'autres là pour le fun, accourus de leur plus beau déguisement.

GÉRALDINE GARCIA



391 coureurs ont pris le départ de cette 11^e Corrida sur des pavés mouillés et glissants.

RÉSULTATS

Adultes hommes

1. Alexis Phelut en 16'33" ;
2. Quentin Chiarisoli ; 3. Victor Moreau ; 4. Antoine Caillaud ; 5. Fabien Charatoire.

Adultes femmes

1. Cindy Ribeyre ; 2. Solène Marquet ; 3. Bénédicte Roqueplan.

Minimes

Garçons. 1. Eliot Astier ; 2. Gabin Allemand ; 3. Gabriel Blanc ; 4. Maximilien Crozat ; 5. Thomas Charpeau.

Filles. 1. Liv Deharbe ; 2. Candice Tyre ; 3. Léna Boudon-Lacoste.

Benjamins

Garçons. 1. Mathis Menut ; 2. Estève Astier ; 3. Evan Chartoire.

Filles. 1. Elsa Gueret ; 2. Célia Jouannique ; 3. Estève Larochette.

Poussins

Garçons. 1. Louis Lafond ; 2. Jean Robert-Gutierrez ; 3. Marceau Croizier.

Filles. 1. Ava Deharbe ; 2. Olive Harrisson ; 3. Maïa Barthomeuf.



Nombreux sont ceux à jouer le jeu du plus beau déguisement.



En tout, 210 enfants (éveil, poussins, benjamins, minimes) ont participé à la course.



Alexis Phelut, à gauche, le vainqueur 2019.



Les podiums enfants de poussins à benjamins.



Le Challenge entreprises et associations en relais.